

Der Ortsvorsteher
Ortschaftsrat Weißig

Matthias Koch

0173 9727278

zinnwalder1963@web.de

Ortschaftsratssitzung

Freital, den 17.9.2020

Betreff: Niederschrift über die Ortschaftsratssitzung am 15.09.2020

Anwesende Ortschaftsräte: Kerstin Ardelt-Klügel, Matthias Koch, Claudia Löwe, Heidi Weigel, René Wagner, Ronny Wenzel, André Franz, Thomas Hopperdietzel, Falk Bleul

Gäste: Ehepaar Reichardt

Beginn: 19 Uhr

Ende: 21 Uhr

Begrüßung/Eröffnung

1. Eröffnung / Begrüßung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit.
3. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 07.07.2020.
4. Informationen / Anfragen
5. Bürgerfragestunde

Zu 1. Eröffnung / Begrüßung

- Herr Koch begrüßt die anwesenden Ortschaftsräte und Gäste

Zu 2.: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit

- Der Ortschaftsrat ist Beschlussfähig

Zu 3.: Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 07.07.2020

- Es gibt keine Einwendungen

Zu 4.: Informationen / Anfragen

Stadtratsinfo:

- In der Stadt Freital gibt es eine neue Polizeiverordnung für Hunde, die u.a. mehr Leinenpflicht in der Stadt vorsieht.

Infos zu Weißig:

- Die Anfrage zur Geschwindigkeitsbegrenzung auf dem Deubener Weg liegt derzeit noch in Prüfung beim Stadtbauamt. Von Herrn Wagner kam der Hinweis, dass das Zone-30-Schild ungünstig gestellt und damit schwer einzusehen ist.
- Eine Markierung in der Bäckerkurve in Oberweißig wäre wichtig: Die Fahrzeuge schneiden dort die Kurve, der Gehweg ist zugewachsen. Auf der Hauptstraße - Baumschulenstraße - WGF-Fläche gibt Bürgerbeschwerden aufgrund des verwahrlosten Zustandes, dort wird eine Grundstückspflege angemahnt
- Die Schaukel war über die Sommermonate auf dem Weißiger Spielplatz gesperrt, das ist für die Ortschaftsräte unverständlich
- Die Leiterin des Stadtplanungsamtes Frau Schattanek kommt zur nächsten Sitzung am 13.10., um etwas zum INSEK bezogen auf den Ortsteil Weißig zu sagen.
- Zum Tag der Sachsen am 12.9.2021 soll sich jeder Ortsteil mit einem Bild präsentieren. Diesbezüglich sollen sich der OR und/oder die Vereine Gedanken dazu machen.
- die drei an der Broschüre beteiligten Heimatfreunde sollten über den Ortschaftsrat einen Präsentkorb bekommen

Bürgerfragestunde:

Das Ehepaar Reichardt war da, um Danke für die Broschüre zu sagen. Sie betonten, wie viel Zeit, Kraft und Mühe hinter dem Projekt stecke, die Fotos inklusive. Das Ehepaar wohnt auf dem Deubener Weg. Es war erstaunt, wie interessiert auch die Jugend an der Geschichte ihres Ortes ist. Beide äußerten den Wunsch,



dass man in einem weiteren Projekt, den Leuten die Nachkriegsgeschichte nahe bringen soll. Der Übergang zum Frieden sei friedlich vonstattengegangen. Daran müsse erinnert werden.

Anfragen:

- Anfrage beim Forst, ob Bänke aufgestellt werden können u.a. am Sportplatz, am Wasserbehälter, an der Borndelle. Das Geld könnte von der Stadt kommen
- Idee für die Jugend: sie könnten beim Bänkebau hinzugezogen werden

Der nächste Treff des Ortschaftsrates ist am 13. Oktober 2020, 19 Uhr im Weißiger Vereinshaus, Hauptstr. 8



Matthias Koch
Ortsvorsteher

